

Frau Präsidentin
Mag. Elisabeth Dittrich
GRG21/europtismus AEDE Österreich
Ödenburgerstraße 74
1210 Wien

Wien, 30. September 2020

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich darf mich sehr herzlich für die Übermittlung Ihres Projektkonzeptes bedanken! Es freut mich zu hören, dass Sie bereits an der Umsetzung arbeiten.

Das Verständnis über die Europäische Union und über ihre Dimension als größtes Friedens- und Wohlstandsprojekt aller Zeiten ist für seine Zukunft erfolgsentscheidend.

Als Europaministerin ist es mir ein großes Anliegen, dass jede und jeder auf seinem Bildungsweg positive Erfahrungen mit der Europäischen Union erlebt, ob im Zuge der europapolitischen Bildung an Schulen oder eines Besuches in Brüssel oder Straßburg. Ein Ziel, welches die Bundesregierung auch im Regierungsprogramm 2020-2024 verankert hat.

Im Rahmen der Konferenz zur Zukunft Europas bin ich aktuell – im Rahmen der durch Corona eingeschränkten Möglichkeiten – unterwegs, um Ideen und Anliegen für die Zukunft der EU zu sammeln. Auch mit einer Schülergruppe aus dem BRG Wien 21, Ödenburgerstraße und Ihnen konnte ich dazu ja bereits eine sehr spannende Diskussion im Bundeskanzleramt führen.

Vor diesem Hintergrund möchte ich Ihnen meinen aufrichtigen Dank für Ihr langjähriges Engagement für europapolitische Bildung an Ihrer Schule, aber auch darüber hinaus über den Verein AEDE-Österreich aussprechen.

Gleichzeitig wünsche ich Ihnen und Ihrem Team alles Gute und viel Erfolg bei der Etablierung von mehreren „Clubs Europtismus“ und würde mich freuen, mich in diesem Rahmen auch einmal mit den jungen Menschen über die Europäische Union auszutauschen und Ideen für ihre Zukunft zu entwickeln!

Herzlichst

